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次
の
ペ
ー
ジ
は「
議
会
白
書
」「
表
紙
の
写
真
」「
12
月
定
例
会
議
の
案
内
」「
編
集
後
記
」

12月17日（火）　９：30～
立
たち

川
かわ

　美
み

穂
ほ

　議員 生成ＡＩの速やかな導入

早
さ

苗
なえ

　　豊
ゆたか

議員 町道及び橋梁等の維持管理

渡
わた

辺
なべ

洋
よう

一
いち

郎
ろう

議員 障がいのある人が地域で安心して生活できるまちづくり

堀
ほり

切
きり

　　忠
ただし

議員 小学校におけるフッ化物洗口の導入

12月18日（水）　９：30～

菊
きく

池
ち

　秀
ひで

明
あき

　議員 農地活用及び農業後継者対策

鈴
すず

木
き

　健
たけ

充
みつ

議員 新嵐山スカイパークの経営理念／芽室公園の Park-PFⅠ

　一般質問は、議員個人が町の事務の執行状況や将来に対する
考え方などを町長などに求め、町が住民のための適切な町政運
営をしているかをチェックするものです。
　年４回開催される定例会議（６月、９月、12月、３月）で一般
質問することができます。議

×
図 書 館

会

図書館と議会が連携 一般質問に関連する図書を展示 議会の一般質問に関
連する図書資料を、
図書館の特設コーナ
ーで展示します。ぜひ、
図書館へ足を運んで
みませんか？？？

審議した議案と各議員の賛否

種
　
　
類

� 議員名

議案名

菊
池
　
秀
明

伊
藤
　
　
稔

木
村
　
淳
彦

小
笠
原
　
等

中
田
智
惠
子

橋
本
　
和
仁

堀
切
　
　
忠

渡
辺
洋
一
郎

立
川
　
美
穂

早
苗
　
　
豊

中
村
　
和
宏

正
村
紀
美
子

常
通
　
直
人

西
尾
　
一
則

鈴
木
　
健
充

梶
澤
　
幸
治

審�

査��

結��

果

議
　
決
　
日

報
告 専決処分について報告の件（その１） 採決はありません 受

理

11/26
報
告 専決処分について報告の件（その２） 採決はありません 受

理

議
案
芽室町会計年度任用職員の給与及び費用弁
償に関する条例中一部改正の件

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 欠 欠 ○ ○ -
原
案
可
決

○…賛成、×…反対、−…議長のため採決には加わりません　欠…欠席、遅…遅参、除…地方自治法第117条の規定による除斥

　

11
月
26
日（
火
）に
開
催
さ
れ

た
臨
時
会
議
で
は
、
専
決
処
分

の
報
告
2
件
を
受
理
し
、
条
例

改
正
１
件
を
原
案
の
と
お
り
可

決
し
ま
し
た
。

11月
臨時会議

会
計
年
度
任
用
職
員
の

勤
勉
手
当
導
入
に
伴
う

条
例
改
正
を
可
決

白樺学園高校の３年生の授業におじゃましました！

厚生文教常任委員会

新嵐山スカイパーク経営改革調査特別委員会

第４回
特別委員会

11 18

11
第７回

14木

総務経済常任委員会

● �部 活 動 の 地 域
移 行 の 現 状 に
ついて

　国のガイドライン、
本町の少子化の推移、
令和７年度までの

事業推進について説明がありま
した。委員からは「スポーツクラ
ブ設立について」の質疑があり、「人
材と手法について検討しながら
調査研究を進めていく」との答弁
がありました。
　
●�次期芽室町立小中学校配置計
画に係る取組状況等について
　令和８年度までを計画期間と
する配置計画の今後の取組につ
いて説明がありました。委員か
らは「時代の流れの変化に対応し
策定には新たな要素も必要」との
質疑があり、「継続性も重視し時
代の変化に適用した計画を策定
する」旨の答弁がありました。

●合同納骨塚の整備について
　使用料は焼骨１体につき、10,000円とし、
収容見込数を2,000体とすると説明がありまし
た。合同納骨塚は芽室霊園内に設置し、令和
８年４月利用開始を予定しています。

●まちなか再生推進事業について
　まちなか再生ビジョンは「芽室公園と芽室駅前が連動したまち
なか」を掲げ、魅力あふれる芽室公園活用プロジェクトの実現目
指しています。「町民の交流、憩い、チャレンジの場と訪問者へ
の滞在・情報発信」の拠点施設整備に向けた機能・場所等および
財源・運営手法等の確保について、検討を開始したとの説明が
ありました。

　「商工会役員との意見交換会」
　７月に視察を行った、
秋田県大仙市、五城目町、
青森県八戸市の中心市
街地活性化の取組につ
いて報告し、その後、「ま
ちなか再生ビジョンに
ついて」をテーマに多
くの意見が出されました。

　町から「新嵐山スカイパークのグランドデ
ザイン（素案）」の提示があり、約２時間をか
けた調査となりました。
　今回、グランドデザインの策定にあたり定
めた基本理念『「みんなが集い・遊ぶ・憩う」
新嵐山スカイパーク～30年後も笑顔が集ま
る風景～』のもと、グランドデザインにおけ
る公園機能や拠点機能により、町条例のあり
方や公園機能の充実に向けた国の制度との連
携などを総合的に勘案した結果、新嵐山スカ
イパークを都市公園に編入し、再生を進めた
いとの説明を受け、経営形態・事業手法・事

11
月
の
委
員
会
活
動
報
告

（
委
員
が
執
筆
し
て
い
ま
す
！
）

11
第12回

18月
町政のそこが聞きたい
一  般  質  問

令 和６年12月
定 例 会 議 
一 般 質 問

町民との
意見交換

業経費・費用対効果・今後のスケジュール等
質疑を行いました。
　特別委員会からの提言書には、新たな新嵐
山スカイパークのあり方の検討にあたっては、
「持続可能な運営を目指し、町全体の財政に
支障を来さぬよう、芽室町中期財政計画等と
の整合性を充分に精査した予算編成及び経費
執行を前提とすること。」と提言しています。
　今後は、国の制度（都市公園法）を活用して
事業を進めるにあたり、町の財政負担など実
務的な調査を進めていきます。

　白樺高校３年生119名と「10年後の自分と地域～自治体への参加意識～」をテーマにグループに
分かれ、議員が進行役となって意見を交わしました。
　「選挙に参加する大切さや自分の未来のことに関して考える時間になった」、「将来芽室に住みた
いと強く思った」などの意見が出されました。
　議会ではこうした事業を通じて、議会への関心・理解を高め、民主主義や地方自治の重要性を
感じてもらえるよう「主権者教育」の取組を進めていきたいと考えています。
　３年生のみなさん、ありがとうございました。

グランドデザインの素案固まる



スマートフォンサイト友だちになってね!!
＠memuro-gikai2014

芽室町議会の概要を紹介

▲

スマートフォンサイトを見る
公式 facebook ページ
http://www.facebook.com/memuro.gikai

公式 X（旧 Twitter）アカウント
@memuro_gikai
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随時
更新中

編
集

後
記

■
白
鳥
が
飛
ぶ
季
節
と
な
り
ま
し
た
、「
ガ

ー
ガ
ー
」
と
大
き
な
鳴
き
声
を
あ
げ
な

が
ら
集
団
で
飛
ん
で
い
き
ま
す
。
我
が

家
の
近
く
を
低
空
で
飛
ん
で
行
く
姿
に

は
圧
倒
さ
れ
ま
す
。
待
ち
に
待
っ
た
ス

キ
ー
場
が
今
シ
ー
ズ
ン
は
オ
ー
プ
ン
し

ま
す
。
11
月
末
時
点
で
は
、
ま
だ
芽
室

町
に
は
雪
が
積
も
っ
て
い
ま
せ
ん
が
、

新
嵐
山
ス
キ
ー
場
に
は
多
く
の
雪
が
積

も
っ
て
ほ
し
い
。
多
く
の
ス
キ
ー
ヤ
ー

に
楽
し
ん
で
ほ
し
い
。

そ
う
願
わ
ず
に
は
い

ら
れ
ま
せ
ん
。

目
指
し
て
参
戦
中
で
す
。

や
り
始
め
る
と
意
外

と
ハ
マ
っ
て
い
る
自

分
に
驚
い
て
ま
す
。

■
ゲ
ー
ト
ボ
ー
ル
発
祥
の
地
と
し
て
「
ゲ

ー
ト
ボ
ー
ル
熱
の
再
燃
！
」
を
め
ざ
し
て
、

Ｙ
Ｏ
Ａ
Ｓ
Ｏ
Ｂ
Ｉ
ゲ
ー
ト
ボ
ー
ル
大
会

が
１
か
月
間
の
ロ
ン
グ
ラ
ン
で
開
催
さ

れ
て
い
ま
す
。
議
員
会
チ
ー
ム
も
優
勝

4

ネット中継アクセス数　　（　）�同一日に複数の会議が中継された場合は各会議の合計アクセス数を表示
�※�インターネット中継を実施しなかった会議

団体や多数で傍聴を希望される方は、資料準備のため事前に議会事務局ま
でご連絡ください。（0155-62-9731）

17日　　９：３０～　　一般質問
18日　　９：３０～　　一般質問
20日　　９：３０～　　最��終��日

議会傍聴で
芽室の未来が見える！

インターネット中継は
コチラから視聴できます。
（過去の録画もあります）

12月定例会議のご案内

　議会白書とは、町民の皆さんに議会の活動を公表し、情報を共有することにより、議会活動の活性化を図っています。議会白書

表
紙
写
真

　

11
月
25
日
か
ら
29
日
ま
で
実
施
し
た
、

白
樺
学
園
高
校
３
年
生
と
の
授
業
の
一
コ

マ
で
す
。

会議名
日時 休憩

時間
実質
時間 議　件 傍聴

人数
ネット
中継

アクセス数会議時間

本 会 議 11月臨時会議
11月26日

0:00 0:10 １．専決処分について報告の件（その１）
２．専決処分について報告の件（その２）他 1 (81)

13:30～13:40

全 員 協 議 会 第13回
11月26日

0:00 0:18
１．白樺高校（３学年）との包括連携協定事業実施要領に 

ついて
２．条例改正（12月定例会議提案事項）について　他

1 (81)
14:35～14:53

常 任 委 員 会

総務
経済 第7回

11月14日
1:48 2:21 １．合同納骨塚の整備について

２．令和６年度芽室町除雪計画について　他 2 102 
9:30～13:39

厚生
文教 第12回

11月18日
0:13 2:34 １．公立芽室病院における令和６年度上半期決算状況について

２．公立芽室病院における職員数について　他 2 (246)
13:30～16:17

合 同 委 員 会 第4回
11月26日

0:03 0:32 １．第４期十勝定住自立圏共生ビジョンについて 1 (81)
13:50～14:22

議 会 運 営 委 員 会

第17回
11月1日

0:00 0:15 １．議会だより11月号の編集について
２．議会だより12月号の編集について　他 1 0 

9:30～9:35

第18回
11月18日

0:01 0:17 １．令和６年芽室町議会定例会11月臨時会議の運営について
２．白樺高校（３学年）との包括連携協定事業案につい　他 1 (246)

16:30～16:48

第19回
11月22日

0:11 0:34 １．令和６年芽室町議会定例会12月定例会議の運営について
２．令和７年度議会費予算案について　他 1 14 

13:30～14:15

新 嵐 山 ス カ イ パ ー ク
経 営 改 革 調 査 特 別 委 員 会 第4回

11月18日
0:11 2:09 １．新嵐山スカイパークの経営について 3 (246)

9:30～11:50

編 集 企 画 会 議 第7回
11月26日

0:00 0:20 １．議会だより12月号の編集について
２．議会だより１月号の編集企画について ※

15:00～15:20
小計 11:57 2:27 9:30 計13 平均121.9

商 工 会 役 員 と 総 務 経 済
常 任 委 員 会 と の 意 見 交 換 会

11月6日
0:00 1:30

意見交換テーマ
・中心市街地（商店街等）の現状について
・芽室町まちなか再生ビジョンについて　他

※
16:00～17:30

第 １ 回 議 会 改 革 諮 問 会 議
11月6日

0:00 1:00
・委嘱状交付
・会長専任
・諮問書交付　他

※
16:00～17:30

白 樺 学 園 高 校 と の 包 括
連 携 協 定 事 業（ ３ 学 年 ）

11 月 25,27 ～ 29
日 0:10 1:35 グループワークテーマ

「10年後の自分と地域～自治体への参加意識～」 ※
9:15～11:00

小計 4:15 0:10 4:05
合計 16:12 2:37 13:35 計13 平均121.9

か
ら
も
、
趣
味
を
生

か
し
て
元
気
に
ご
活

躍
く
だ
さ
い
。
有
難

う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

■
先
月
、
公
民
館
で
全
町
老
人
ク
ラ
ブ

交
歓
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。 

楽
器
演
奏
、

カ
ラ
オ
ケ
、
踊
り
な
ど
、
楽
し
い
時
間

を
過
ご
す
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
こ
れ中村和宏堀切　忠 早苗　豊


